

Am Sandberg 9



Weit vor 1900 soll dieses Haus gebaut worden sein. Das Foto stammt wahrscheinlich aus den 1960er Jahren und zeigt Gertrud Trojan (geb. Warnck) mit ihren zwei Söhnen vor ihrem Elternhaus. Ehemann Hermann Trojan war zeitweise LPG-Vorsitzender im Dorf.

Das Gebäude, die ehemalige Häuslerei 10, hatte rechts noch einen Stallteil. Weil er baufällig war, wurde er 1975 abgerissen. An seiner Stelle bauten Helga und Walter Grohmann Wohnräume. Familie Grohmann zog 1976 mit ein. Seitdem modernisierten sie das Hausinnere, und gestalteten Front und Fassade mehrfach um.